

Kropfmühler Tennis-Talente feiern 4. Meisterschaft

Midcourt-Mannschaft beendet Saison ungeschlagen



Ungeschlagene Meister: Lilli Magerl (v.l.), Christina Pilsl, Tobias Frey, Jakob Graml und Lukas Ratzinger. – Foto: TC Kropfmühl

„Spiel, Satz, Sieg“ für den Tennisclub Kropfmühl: Die Midcourt-Mannschaft (U11) hat eine starke Saison in der Kreisklasse 2 gespielt und sich am Ende mit 8:0 Punkten bei 23:1 Matchpunkten die Meisterschaft geholt.

Nach dem ungefährdeten 6:0-Erfolg im letzten Saisonspiel gegen den TSV Wegscheid steht das Midcourt-Team wieder ganz oben in der Tabelle – zum bereits vierten Mal in Folge. Die ganze Saison beherrschten die jungen Kropfmüh-

ler die Kreisklasse 2 mit deutlichen Siegen. Nach dem Sieg zum Saisonauftakt gegen TC Thyrnau-Kellberg folgten klare Erfolge über den SV WB Untergriesbach und die DJK-TC Passau-Grubweg II. Dabei ging nur ein einziges Match verloren. Ausschlaggebend waren Talent, Spielwitz und Zusammenhalt im Team, heißt es in einer Vereinsmeldung. Auch im kommenden Jahr zählen die Kropfmühler wohl wieder zu den Titelkandidaten. – M.J.